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制药企业碳足迹有多高？

 根据麦克马斯特大学Belkhir和Elmeligi关于药企碳排放的研究报告，有一个直接而显著的结果：药企并不是绿色的。
一般来说，以药企每100万美元收入的排放量来算，大企业总是比小企业产生更多的排放量。因此，为了进行公平起
见，比较其排放强度更为重要，即每100万美元收入所产生的二氧化碳当量。研究发现，药企每百万美元产生48.55吨
CO2eq（二氧化碳当量）。这比同年汽车行业的31.4吨CO2eq/百万美元高出55%。当年，药企的全球总排放量约为5.2
亿吨二氧化碳当量，超过汽车行业同年产生的4.64亿吨二氧化碳当量。然而，医药市场的价值却小于汽车市场。根据
计算，制药市场比汽车行业小28%，但污染却高13%。
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